



Néstor Vargas va a Órgano de Administración

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, informó que Néstor Vargas será su propuesta para integrar el nuevo Órgano de Administración Judicial, que se encargará de vigilar la actuación de este Poder y será integrado por representantes del Legislativo, del Ejecutivo y del Judicial.

“Néstor Vargas, él es mi propuesta, es un hombre muy recto, me consta porque ha trabajado conmigo y conoce el Poder Judicial y además, pues tiene todos los atributos”, declaró la Presidenta.

De acuerdo con el párrafo 12 del artículo 100 de la Constitución Política, el nuevo Órgano de Administración Judicial “contará con independencia técnica y de gestión, y será responsable de la administración y carrera judicial del Poder Judicial.

El nuevo organismo del PJ estará integrado por cinco personas que deben tener experiencia profesional mínima de cinco años, y contar con título de licenciatura en derecho, economía, actuaría, administración, contabilidad o cualquier título profesional relacionado con las actividades del órgano de administración judicial.

KARINA AGUILAR